

校長発信

福山市立湯田小学校
2025年度(令和7年度)
5月30日(金)発行



一人一人の成長の軌跡を大切に・・・

季節は夏、爽やかな風を感じる時もあれば、暑い日差しに汗が噴き出す日もあり、学区民体育大会から2週間、湯田小学校運動会に向けて取り組んでいる子ども達の一人一人の成長を感じています。

1年生は、初めての運動会。131名での表現運動や2年生との団体競技を経験し、集団運動に親しんでいました。学年が上がることに、集団を意識した演技になり、美しさや楽しさが伝わる表現になりました。また、団体競技では話し合いを通して工夫や作戦を立て、力を合わせることや自分の役割を果たすことなど、学校行事を通して学ぶことがたくさんあったと思います。

本番までの練習の過程の中で一人一人の葛藤や努力があり、それが成長に繋がっていきます。日々子ども達の姿を受け止め軌跡を大切にしていきたいものです。

～ご家庭でのお話ありがとうございます～

PTA本部からも発信があったように自転車走行での事故防止と注意喚起を行っています。一番多い事案は、乗用車との接触事故です。信号がない場所を自転車で横断する際は、必ず停止をして左右確認が必要です。命に係わることですので、ご家庭での継続的なご指導をお願いします。そして、ヘルメットの着用を奨めてください。



1年生



4年生



2年生



5年生



3年生



6年生

写真は全て練習風景です。先生方の指導のもと、話し合い、修正をかけ、より良いものにしようとしている姿に大きな拍手を送ります。

学校へのご意見等がありましたらお寄せください。子どもたちへのメッセージでも結構です。⇒教頭・校長

切り取り

